
次回の例会

ステファニーA. アーチック

クラブテーマ： 一歩前に出て学び行動しよう
　～「イキイキワクワク」するクラブが明るい未来を創る～

地区スローガン： 持続可能なロータリーに！
 共に学び、共に行動

中本　勝

《 2024-2025年度   R.I. テーマ 》

特別理事・監事

7 月は「母子の健康月間」です

123

寄付金の状況
 7月  4日分 累　計 目   標 
ニコニコ箱 226,000円 226,000円 3,000,000円
ロータリー財団 92,000円 92,000円 4,596,120円
米山奨学金 61,000円 61,000円 2,656,000円

ありがとうございました。

今年度も財団目標達成できますようご支援の程、よろしくお願
いいたします。 ( 上田祐広 )
北里先生も入ってます。 ( 江守康昌 )
担当理事させていただきます。財団活動へのご理解とご支援を
どうぞよろしくお願いします。 ( 石丸敦士 )
わずかでも世界の役にたちますように。 ( 出雲路康照 )
宮﨑パストガバナー皆出席 52 年おめでとうございます。お祝い
の品はキヨカワグループの日野あられ。ご賞味ください。
 ( 清川卓二 )
木村委員長、本年度もよろしくお願いいたします。 ( 桑原慎治 )
木村委員長、財団頑張ってください。 ( 谷﨑由美子 )
財団寄付で心豊かな人生を過ごしましょう。上田会長の立派な
ご挨拶をお聞きして。 ( 野村直之 )
木村佳美
 各　君

マイダル君にとっても「イキイキワクワク」する一年になるよう
祈念いたします。 ( 上田祐広 )
マイダルさんWelcome。津田梅子さんを入れさせていただき
ます。 ( 江守康昌 )
上田会長、清水幹事、理事役員の皆様よろしくお願い申し上げ
ます。 ( 伊井彌州雄 )
新年度初例会に出席できました。 ( 北島　恬 )
上田会長のご活躍をお祈りします。 ( 玉木　洋 )
選挙に興味がありませんでしたが、今週の東京都知事選だけ
は別です。 ( 畑下徳洋 )
マイダル君これからも頑張ってください。同じ工大出身のうち
のゴルフ (ビアンモア ) 店スタッフ梅ちゃんが先日の県アマの
大会で惜しくも一打差で２位になりました。ぜひ応援よろしく
お願いします。 ( 前川小百合 )
上田祐広会長、清水盛伸幹事のご活躍を祈念して。 ( 村井　勝 )
竹内大介
 各　君

会長 就任 /まず私らが「一歩前に出て」「イキイキワクワク」
する年度になるよう頑張ります。一年間よろしくお願いいたし
ます。 ( 上田祐広 )
副会長 就任 / 新札渋沢栄一さんを記念に入れさせていただき
ます。 ( 江守康昌 )
幹事 就任 / 一年間、ご支援ご協力をお願いいたします。
  ( 清水盛伸 )
【副幹事就任】　増田喜一郎

【理事・役員就任】　久代雄一郎・鷲田泰紀
気持ちを新たに新券で。特に 1,000 円札の恵みがとても格好
良いです。1年間よろしくお願いします。 ( 石丸敦士 )
初めてなので、よろしくお願いいたします。 ( 岩﨑　新 )
歯に衣を着せながらご意見申し上げます。よろしく。 (片岡正明)
頑張ります。 ( 加藤有司 )
上田新会長 !! いつもより輝いています。 ( 佐々木知也 )
上田会長と清水幹事の年度が大成功になるよう祈念します。
 ( 清水嗣能 )
本年度も会計の職を拝命させていただきました。精一杯職務
を全うさせていただきます。宜しくお願い致します。
 ( 初瀬川達郎 )
これからの１年間もよろしくお願いします。 ( 前川小百合 )
頑張ります。 ( 柳町剛弘 )
一年間よろしくお願いいたします。 ( 山岸靖夫 )
上田新会長、平野ガバナーノミニー共に頑張ってください。
 ( 吉田清二 )
ガバナーノミニー・ガバナー補佐就任 / 上田新会長、清水幹
事 1年間よろしくお願いします。 ( 平野洋一 )
【地区委員就任】 清川卓二・長谷美左子・野村直之・藤本潤一 
 村中洋祐
上田会長、清水幹事一年間よろしくお願いします。( 木村憲一 )
地区の他ロータリーの取り組みをたくさん得てきます。
 ( 寺本光宏 )

【委員長就任】 浅井正勝・竹内大介・細江　究・山岸恒一
まだまだ私自身がロータリー財団について勉強不足ですが、
一生懸命頑張りますのでどうぞよろしくお願いいたします。
 ( 木村佳美 )
上田、清水丸の航海の安全を祈念します。 ( 清水則明 )
1 年間よろしくお願いいたします。 ( 瀬越智和 )
1 年間がんばります。 ( 竹澤文孝 )
増強よろしくお願いします。 ( 田畑賢一 )
1 年間よろしくお願いします。 ( 寺本光宏 )
頑張ります。 ( 野路純平 )
よろしくお願いします。 ( 南　宏季 )
東近江ロータリークラブの情報委員長の中村さんとご一緒しま
した。 ( 山内鴻之祐 )
【副委員長就任】 浮田愼太郎・加藤幹夫・桑原慎治・椿原徹也 
 林  洋三・萬谷光司・村上与司和
ローターアクト委員会と兼務ということを先週知りまして、ちょっ
とビックリでした。あまりお役に立ちませんが、頑張ります。
 ( 出雲路康照 )
中山委員長の元、頑張ってまいります。1年間よろしくお願い
いたします。 ( 岩見祐樹 )
昨日は無事新しいお札を市中の金融機関に払い出すことが出
来てほっとしております。RCも新しい年度に入り、新しいお札
で寄付することから、私自身もスタートしたいと思います。
 ( 島田康隆 )
頑張ります。 ( 中山浩成 )
1 年間よろしくお願い申し上げます。 ( 長谷川智洋 )
上田会長年度のスタートを祝して。 ( 藤井健夫 )

【皆出席御祝】林　正岳・萬谷光司・村中洋祐
ロータリーが好きで、Club が楽しくて、元気で健康で長生き。
新記録更新です。 ( 宮﨑茂和 )
【誕生日御祝】 今村善孝・小川博章・山岸靖夫
感謝です。 ( 竹澤文孝 )

【配偶者誕生日御祝】 
上田新体制、頑張ってください。 ( 野尻章博 )
【結婚記念日御祝】 庵　貴敏・佐竹　新・瀬越智和・鍋屋昌明
上田君、大いに期待しております。 ( 岩下春幸 )
新年度、上田会長、清水幹事がんばれ !! ( 角谷恒彦 )
上田丸が無事出航する事を祈念して。 ( 小森富夫 )
本年度もよろしくお願いします。 ( 平田　制 )
新年度スタートおめでとうございます。新役員の皆様、大変お
疲れ様です。よろしくお願いいたします。 ( 脇田真次 )
 各　君

　今年度会長を務めさせていただきます上田です。一年間どうぞよろしくお願いいたします。
　さて、私は入会して16年経ちます。2015-16年度に清水 嗣能会長の下幹事を務めさせていただきま
した。その際思ったのは「私には会長職は無理だなぁ」ということでした。清水会長から「上田君は

建築屋さんらしく工程表通り進めていくスケジュール管理が上手い」とお褒めの言葉をいただきましたが、幹事として
の運営はできても、清水会長の「おもてなし活動ガム取り大作戦」のような社会ニーズを捉えた素晴らしい奉仕事業を
立案することはできないと思ったからです。「ロータリーにおける奉仕と親睦は車の両輪」と言われます。その当時の
私は奉仕に対する学びと想いが希薄でした。そして今もその状態は少なからず続いていると思います。
　そんな私が図らずも会長をお受けしてしまいました。お受けした限りは「少しでも会員の皆様や地域に役に立つこと
がしたい」との思いを持ち、会長エレクトの一年間を過ごしました。そして、何とか後程発表させていただくクラブ方
針や具体的事業を立案することができました。共に準備を進めてくれた清水盛伸幹事に心から感謝しています。
　ところで、次年度より75周年・平野ガバナー輩出・IMホスト役と、重要な年度が続きます。陸上競技の「三段跳」
に例えれば、今年度は次年度からの飛躍に備える助走の年です。今年度末にいかにスピードを上げ
て踏み切りできるかが鍵となると感じています。
　さぁ、いよいよ新年度が始まります。皆様と共に「一歩前に出て」「イキイキワクワク」する充実
した年度に必ずやしたいと考えておりますので、積極的なご参加とご支援を賜りますよう、よろし
くお願いいたします。

■ 開会点鐘 ： 12時30分
■ 閉会点鐘 ： 13時30分

■ 会場：ザ・グランユアーズフクイ
■ クラブ協議会
 ( 活動計画、収支予算報告 )

■ 7月18日(木)
  クラブ協議会
 (活動計画、収支予算報告)
■ 7月25日(木)
  中本  勝ガバナー公式訪問
 (福井あじさいRCと合同)
■ 8月  1日(木)
  栄誉行事/米山奨学金授与/
  会員卓話(塚本  明会員)
■ 8月  8日(木)
  クラブフォーラム
  (地区会員増強・拡大委員会
   中嶋 慶喜委員長卓話)

　12時30分 開会点鐘　
 会長挨拶
 入会セレモニー / 
  生田 健太郎氏、林  明美氏、早川 和伸氏、宮本 泰成氏
 委員会報告・幹事報告・その他
　13時10分 閉会点鐘

〈公式訪問前　クラブアッセンブリー〉  
 平野 洋一ガバナー補佐をお迎えして
　13時20分 開会点鐘　
 クラブ協議会(各委員会事業計画発表)
　15時00分　 閉会点鐘

今後の予定

2024年 7月 18日(木)

2024-25 年度  会 長

上田  祐広

■ 7 月  17 日 ( 水 ) 福井北 12：00 ～ 12：30
  ザ・グランユアーズフクイ 1階
    カフェテリアテリア前　
■ 7 月  24 日 ( 水 ) 福井北 12：00 ～ 12：30
  ザ・グランユアーズフクイ 1階
    カフェテリアテリア前
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会長挨拶

2024年7月11日　第3589回本日の例会



①   本日の配布物ですが、クラブ概況報告
書、会員手帳、会報、ロータリーの友、ガ
バナー月信、の計 5点となります。
  クラブ概況報告書は、来週の例会のクラ
ブ協議会、次々週の予算報告でも使用しま

すので、忘れずにお持ち下さい。忘れないように、入口のボッ
クスに入れておいても結構かと思いますのでよろしくお願
いします。
②  次週のクラブ協議会のご案内です。
　7/11（木）は例会終了後に平野 洋一ガバナー補佐をお迎
えして「クラブ協議会」を開催いたします。各委員長の皆

さまには、今年度事業計画の発表をお願いいたします。委
員長ご欠席の場合は副委員長、あるいは委員の方に代理に
て発表していただきますようお願いいたします。例会は
12：30 から 13：10 分までの短縮例会とし、その後、会場
を移動し13：20分よりクラブ協議会行うことといたします。
③  ガバナー公式訪問例会のご案内です。
　今年度は 7/25（木）に行います。今年も福井あじさいク
ラブと合同での開催となります。
会員の皆さには、是非ご出席いただきますようお願いいた
します。詳細は改めてご案内いたします。
④  本日、例会終了後 13：45 分より、4階　クリスタルに
て理事会を行います。参加される理事役員の方は、本日配
布のクラブ概況報告書をお持ち頂き、ご参加ください。

幹  事　清水  盛伸

● 現在会員 123名
● 出席者 83名
● 欠席者 34名
● 出席免除者欠席 6名
● 今回例会出席率 71.0％

● メークアップ 30名
● 欠席者 24名
● 修正出席率 80.7％

  6 月 13 日 ●メークアップ　　　寺本光宏(7/3 地区2024-25年度 第1回 
社会奉仕委員会)、清水盛伸(7/6 地区 2024-25 青少年交換学生
委員長会議)、山岸恒一(7/7 地区 IAC夏期研修結団式・事前研
修会並びに報告会) 各　君

 2024 年  7 月  4 日　　第 3588 回　

皆出席御祝52 年　皆出席御祝 宮﨑  茂和パストガバナー

米山奨学金　授与

　2024 学年度　米山奨学生
エルデネバヤル マイダルさんに上田  祐広会長より奨学金授与がされました。

宮﨑茂和パストガバナーは 1972 年 6月入会以来、52 年間にわたり 100%
皆出席という偉業を達成され、その功績を讃え、上田会長よりお祝いとし
て記念の品、花束が贈呈されました。

配偶者誕生日御祝

在籍御祝

宮﨑  茂和 会員 (52 年 )・ 林　  正岳 会員 (18 年 )
菅原  将高 会員 (1 年 )・ 村中  洋祐 会員 (7 年 )
萬谷  宏治 会員 (7 年 )

誕生日御祝

今村  善孝 会員・長谷川  英一 会員
山岸  靖夫 会員・小川  博章 会員
石橋  正人 会員・梅井  啓介 会員
竹澤  文孝会員

野尻  章博 会員
竹原  和行 会員
渡辺  崇嗣 会員
城戸  利枝 会員

結婚記念日御祝

渡辺  和男 会員・鍋屋  昌明 会員
瀬越  智和 会員・庵　貴敏会員
佐竹　新   会員

小野田  亮会員 (5 年 )
乾杯の
ご発声 清水  嗣能パスト会長

ソングリーダー
谷﨑  由美子会員

　今年度は上田会長のもと 123 名でスタート
することになりました。７名の方が既に入会
の手続きを採っていますので、候補者を含め

ると 130 名となります。上田会長は 140 名を目指す方針を
掲げていますので、皆様方からあと 10 名の増強に協力いた
だきたいと考えています。是非ご紹介のほど宜しくお願い
します。
　また、皆様には今後「入会候補者情報アンケート」をお
願いすることになると思います。本日の理事会で承認いた
だいた後、アンケートをとりたいと考えています。一人で
も多くの候補者の情報をいただきたいと思っていますので、
宜しくお願いします。

幹事報告

クラブ基本方針

例会報告

委員会報告

栄誉行事

2024 学年度  米山奨学生
エルデネバヤル　マイダルさん

会員増強委員会　田畑  賢一 委員長

　２点お願いをさせていただきます。
　一つは会員卓話についてです。親睦委員会
の皆さんを中心に声掛けをさせていただきま

すので、ご協力宜しくお願いします。
　もう一つはゲスト卓話についてです。既に数名ご紹介を
いただいておりますが、まだまだ空き枠があります。
今年度のスローガンのように、「イキイキワクワク」するよ
うな方からお話を聞けたらと考えています。身近にそのよ
うな方がいれば、是非ご推薦・ご紹介くださいますよう宜
しくお願いします。

　クラブ方針発表の前に、作成時の裏話をします。私は大変せっかちな性格で、昨年の盆休みにクラブ方針の
原案を書きました。実は原案は「一歩前に出て参加しよう」だったのですが、「奉仕と親睦」の奉仕の部分が

弱いなぁと思いながら、何かしっくりこない感じがしていました。そうするうちに 3月になり、会長エレクト研修セミナー
（PETS）で中本ガバナーの地区方針の中に「共に学び、共に行動」との記載があるのを見て、「足りないのはこれだ！」と思い、
一部訂正してクラブ方針が出来上がりました。中本ガバナーの地区方針との連動性ができて、よかったなぁと思っています。
　では、クラブ方針を発表させていただきます。概況報告書を参照してください。
　ここで私の「目指す姿」は
　　「明るく、楽しく、役に立つクラブ」
　　「みんながなかよく、誰とでも話し合いができるクラブ」
　　「風通しがよく、笑顔があふれるクラブ」
　　「お互いを尊重し認め合い、クラブ内の関係の『質』、結果の『質』が高いクラブ」
　です。皆様と共にクラブを活性化し、ロータリー活動を通して地域の明るい未来を創造できるよう頑張っていく覚悟です。
　一年間よろしくお願いいたします！

　さて、私の年度で主に行いたいことを述べさせていただきます。
　①出席率 90％、会員増強 140 名達成
　　クラブ方針通り「一歩前に出て」参加して欲しいと思っており、その結果として出席率 90%を達成したいと思っています。
　そのためにも皆様に「イキイキワクワク」していただけるような楽しい年度にしたいと思っています。また、現在の会員数
　は 123 名ですが、75 周年や平野ガバナー輩出年度を控えた今年度は、ぜひ 140 名まで会員増強したいと考えています。そ
　れには退会防止も大切です。みんなで参加が少ない会員への声掛けを行いましょう。そして、会員増強委員会のみにお任せ
　するのではなく、全員の力で目標達成できるようご協力をお願いいたします。
　②福井ジュニアアスリート育成事業
　　今年 3/31 に第 1回ふくい桜マラソンが開催され、県内外に大きな良い反響があったの
　は皆様ご存じの通りです。私の趣味がランニングということもあり、第 2回ふくい桜マ
　ラソンとコラボした社会奉仕事業ができないかと県の担当課に相談したところ、福井県内
　の陸上クラブの子供たちにマラソン大会当日沿道に立てるのぼり旗に応援メッセージを書
　いてもらう企画があることを知りました。そこで、1/19 に事前に書いてもらう場を福井　RCで設営し、同時に陸上教室と
保護者向け食育講座を開催しようということになりました。「ふくい桜マラソン実行委員会　事務局」に特別協力をいただく
こともＯＫいただきました。そして、3月の大会前日にのぼり旗を会員で沿道に設置するこ
　とも行うことになりました。この事業は地区補助金をいただき行います。
　③「イキイキワクワク」秋の遠足
　　新しい親睦活動として 10 月に日帰り旅行をしたいと思っています。会員だけでなく家
　族参加OKの旅行は、コロナ感染でできなかった時期もあり、久しぶりの実施となります。
　親睦活動委員会のテーマである「セレンディピティ」（思いもよらない偶然がもたらす幸運）
　が起こるような楽しい一日になると思いますので、ぜひご参加ください。
　④創立 75 周年準備
　　2025 年 10 月に当クラブは創立 75 周年を迎えます。今年度が始まり次第、具体的に
　「創立 75 周年記念実行委員会」が組織化されると聞いております。平野ガバナーの地区
　幹事団も近いうちに組織化されると聞いておりますので、会員の皆様には複数の役職を引
　き受けていただくこともあると思います。全員の力で必ずや成功させましょう！
　ご協力の程よろしくお願いいたします。

プログラム委員会　南  宏季 委員長

会  長　上田  祐広
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